



Dans le travail du deuil, j'utilise souvent la méthode métamorphique, où, en même temps, l'espace individuel requis est donné, que ce soit pour la conversation ou simplement pour le repos.

Dans le travail du deuil avec les enfants, la thérapie par le jeu est également utilisée en cas de besoin.

Indications:

- Perte d'un être cher
- Perte d'emploi
- Perte d'objectifs, de rêves et de désir
- Perte de santé, vieillissement
- Sortir de son environnement habituel
- Troubles alimentaires
- Réalisation de ses besoins réels
- Changement de situation, déménagement...
- Divorce
- Et bien plus encore ...

